



Nikolaus besuchte den Reiterverein Voerde

Der Nikolaus besuchte auch den Reiterverein Voerde. Im Anschluss an die von vielen Aktiven des Vereins aufgeführte Weihnachtsgeschich-

te versammelten sich alle Kinder des Reitervereins in der Halle. Sie sangen weihnachtliche Lieder, um den Nikolaus in die Halle zu locken. Als er

dann endlich mit seiner Kutsche in die Reithalle gefahren kam, wurde er mit großen Augen empfangen. Von einigen Kindern wurde er mit

einem Gedicht überrascht, sodass er dann mit viel Freude die Nikolaustüten mit den vielen Leckereien verteilte.

Foto/Text: Nina Heißen